

Amt für Verkehr, 30.10.2012, 27 99
660.32 Pe.

500.12

Frau Sandison

**Holzbank in der Goldstraße vor dem Kachelhaus
Anfrage des Herrn Wilker in der Einwohnerfragestunde am 19.09.2012**

Im Sommer 2012 stellten die Betreiber des Lokales im Kachelhaus beim Amt für Verkehr einen Antrag auf Sondernutzung für eine Aussengastronomie, dem auch entsprochen wurde.

In diesem Zusammenhang erwies sich die hier vorhandene Holzbank als äußerst hinderlich für einen reibungslosen Ablauf des Betriebes.

Die Bank wurde deshalb zunächst aufgenommen und auf dem Bauhof eingelagert. Sie soll in der Neustädter Straße einen neuen Standort erhalten. Das Amt für Verkehr führt deshalb zur Zeit entsprechende Abstimmungsgespräche mit den hier betroffenen Grundstückseigentümern.

Da die Einrichtungsgegenstände Bestandteil der Planungen für die Neugestaltung der Fußgängerzone in der Altstadt waren, ist der neue Standort der Bank auch wieder in diesem Bereich vorgesehen.